
Ｑ. 選挙が終わってからどうしてたの？ 

 

Ａ. 参議院選挙は民主党が全国で60議席を獲

得するという、未曾有の大勝利を収める事がで

きました。小沢代表を先頭にいよいよ政権交代

への階段を本格的に上り始めました。 

私も故郷堺において全力で頑張ります。新しい

政治の実現はすぐそこです！ 

 

 

 

 

 

Ｑ. 今後の活動予定は？ 

 

A.昨年６月から続けている駅前政策報告も通算

２００回を数えるまでになりました。 

最近ではお声掛け頂く方も増えで参りました現

在は月曜日の朝７時３０分より、金曜日の夕方６

時より深井駅前にて実施中です。見かけられた

ら、応援宜しくお願いします。 

  

 直撃！木畑ただしの本音 

VOL.７   

１４７６３票のご支援有難うございました 
 元気一杯、活動再開です！ 

 
皆様におかれましては益々ご健勝のこととお

慶び申し上げます。今春の戦いにおきましては、

私の活動に対しまして、並々ならぬご支援を賜

り、心より御礼を申し上げます。残念ながら議席

獲得には一歩届きませんでしたが、１４７６３票も

の大きなご支持を頂戴する事ができました。これ

も、ひとえにご支援頂いた皆様の真心のおかげで

す。本当にありがとうございました。この暖かいお

気持ちにしっかりと応えていく為に、これからも心

折れることなく、志を曲げず進んでいく覚悟です。 

 

天下分け目といわれた参議院選挙も、皆様の

ご支援で、民主党が大勝利を飾る事ができまし

た。堺市全体では１２万人、堺市中区においても

１万６千人もの皆様に民主党へのご支持を賜りま

した。重ねて御礼を申し上げます。 

 

この変革の勢いを止めることなく、私自身も新

しい時代に求められる大阪の政治、誇りを持てる

ふるさと「堺」の街づくり、そして真の地方自治の

実現を目指し、一生懸命活動して参ります。より

一層のご指導、ご鞭撻を宜しくお願いいたしま

す。 

きばちゃんず・ボイス 

 変えます！3１才 

７月の参議院選挙で、見事全国最多
得票で当選の梅村参議院議員と。 
同世代、一緒に頑張ります！ 


